

REFLEXIONS NOUVELLES SUR LA Princesse DE LAMBALLE.

La démolition des vieux bâtiments de l'hôpital Tronseau et la transformation de cette partie du faubourg Saint Antoine qu'annonçait le "Gaulois", il y a quelques semaines, ont évoqué la touchante figure de la princesse de Lamballe, tombée sous les coups des misérables assassins...

Ce fut l'amitié de la Reine qui fut le point de départ de la destinée de cette jeune princesse qui n'avait eu que des larmes à verser depuis son arrivée en France. Pleine de compassion pour ses malheurs et attirée par cette nature si douce et si attachante, Marie Antoinette avait su vite apprécier le charme de cette âme d'élite et, en même temps, trouver le chemin de son cœur.

LES MASQUES. L'individu qui a résolu de se "déguiser" un jour de carnaval, ignore les angoisses du monsieur comme il faut, obligé de se travestir pour aller à un grand bal...

le monde: "Monsieur a sonné". Monsieur est d'abord venu de peu d'entrer produit, mais comme il veut connaître l'impression de Jean, il lui demande simplement comment il se trouve. Jean, qui est parfaitement stylé, répond naturellement que ça va très bien au genre de Monsieur.

ne une preuve éclatante de fantaisie et qu'il contribue à perpétuer la souvenir de l'Aspirant-Louis et de la vieille gaieté française. Mais ce qu'il y a de plus curieux encore que la joie du personnage qui s'en va, déguisé, le long des rues, c'est celle des amis du personnage déguisé.

Mort de M. Legouvé. Paris, 11 mars. M. Legouvé, le dramaturge et membre de l'Académie Française, est mort subitement aujourd'hui.

MAL A L'AISE? Vous ne savez pas exactement ce qu'il y a dans votre tête? Vous ne savez pas pourquoi vous êtes malade? Essayez Heptol Split.



HEPTOL SPLIT

"LA TRANSITION LA VOILA." C'est une eau apéritive, délicieuse, pétillante, qui agit directement sur la foie, stimule les fonctions digestives et les muscles de l'estomac.

C'est là, en effet, qu'il y a cent vingt ans furent ensevelis en hâte au milieu de la nuit, par de pieuses mains, le corps décapité et souillé par toutes les abominations et tous les outrages, de cette merveille de grâce, de vertu et de beauté: Marie Thérèse de Savoie Carignan, princesse de Lamballe.

Retirée à Soaux avec la marquise de Las Cases, sa dame d'honneur, et le chevalier de Florian, qu'écrivait ses pasteurs et ses confesseurs, la moitié de sa vie se passa à faire des heures de prière, et c'est à la charité seule qu'elle avait voulu demander des consolations à son chagrin.

Le masqué de la rue, lui, ignore les efforts d'imagination, les recherches patientes et aussi les déceptions cruelles. Il dit à sa femme ou à un ami: "Demain, j'me déguise."

UN OISEAU A POIL. On sait que l'explorateur Stanley, dans l'immense et sombre forêt qu'il traversa au centre du continent noir, rencontra une faune et une flore extraordinaires.

Le masqué de la rue, lui, ignore les efforts d'imagination, les recherches patientes et aussi les déceptions cruelles. Il dit à sa femme ou à un ami: "Demain, j'me déguise."

Le masqué de la rue, lui, ignore les efforts d'imagination, les recherches patientes et aussi les déceptions cruelles. Il dit à sa femme ou à un ami: "Demain, j'me déguise."

This is a copy of the Label pasted on each piece of the GENUINE Agate Nickel-Steel Ware.



NO POISON. Has Ever Been Found in the Shell of Agate Nickel-Steel Ware. Sold by First-Class Department and House-Jewelry Stores. Send for new booklets.

porta dans sa chambre. Ensuite, ardemment penchée sur le lit, elle demeura anxieuse, couvant la jeune fille de son regard éploré.

Mais il semblait que son esprit fût emporté dans un tourbillon vertigineux où rien ne se fixait plus. En ouvrant la porte aux coups frappés, et en reconnaissant Mme de Mendoza, il demeura cloué sur place par la stupeur.

LE Calvaire d'Aornès. Une grande clameur s'éleva. Sous le soleil ardent, les can-

Feuilleton. L'abeille de la N. O. 56 Commencé le 16 Février 1903. LE Calvaire d'Aornès. PAR SIMON BOUBÉE. CINQUIÈME PARTIE. L'homme au masque blanc.

Les bruits fâcheux étaient mal fondés. "Croquimir" conserva pendant toute la durée du parcours, le terrain qu'il avait acquis dès le départ, et finalement franchit le poteau d'arrivée avec dix longueurs d'avance sur le reste du lot.

Les bruits fâcheux étaient mal fondés. "Croquimir" conserva pendant toute la durée du parcours, le terrain qu'il avait acquis dès le départ, et finalement franchit le poteau d'arrivée avec dix longueurs d'avance sur le reste du lot.

Les bruits fâcheux étaient mal fondés. "Croquimir" conserva pendant toute la durée du parcours, le terrain qu'il avait acquis dès le départ, et finalement franchit le poteau d'arrivée avec dix longueurs d'avance sur le reste du lot.